
FURINI COLOCA EM PAUTA REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA NO
RECANTO DO CÉU

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador do PSB, Jairo Furini, apresentou requerimento, nesta terça-feira, 12, solicitando
da Prefeitura de Santa Isabel, informações acerca do andamento da regularização fundiária
do Loteamento Recanto do Céu. O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.
“O presente pedido se faz necessário tendo em vista a necessidade de informações sobre o
andamento da regularização do Loteamento Recanto do Céu.
Vale ressaltar que tal iniciativa é urgente, pois a regularização fundiária da referida
localidade acarretará na melhoria na qualidade de vida da população, além de proporcionar
garantias e desenvolvimento ao local em que residem”, justificou.
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